

Mais il n'y aura pas Xavier Bertrand, pas selon le 1^{er} ministre à cause du veto de Marine Le Pen mais bien parce que l'expression, « j'ai cassé les mâchoires du RN » ne correspond pas aux critères d'un ministre de la Justice.

Retailleau/Darmanin, le couple Intérieur/Justice

Bayrou lui aurait proposé l'Agriculture mais Xavier Bertrand a refusé... tout comme Laurent Wauquiez qui désirait Bercy et le ministère de l'Économie revenu au final à Éric Lombard, l'ex-directeur général de la Caisse des Dépôts & Consignations. Parmi les nouveaux venus, il y a des revenants comme Manuel Valls délégué aux Outre-mers. Dire que cela sera une gageure est un euphémisme. La Nouvelle-Calédonie est à feu et à sang, Mayotte est en ruine, la Martinique en rébellion... Celui qui voulait tant revenir en politique aura un boulot de dingue pour apaiser l'Outre-Mer. Il aura rang de ministre d'État tout comme Bruno Retailleau, le très charismatique ministre de l'Intérieur. Il a posé ses conditions qui ont toutes été acceptées par François Bayrou. Il sera la caution sécuritaire du gouvernement. Il aura face à lui au ministère de la Justice...Gérald Darmanin. L'ex-ministre de l'Intérieur passe Garde des Sceaux, lui qui s'était plaint en son temps d'Éric Dupond-Moretti qui voulait complexifier la procédure des policiers... A lui de mettre le syndicat de la Magistrature au pas afin que la politique reprenne ses droits sur les juges.

Beaucoup de reconduits...

La mauvaise nouvelle pour la France, c'est la nomination d'Elisabeth Borne à l'Éducation Nationale et à l'Enseignement supérieur. Le wokisme n'a pas fini de faire des ravages dans les établissements scolaires... On risque de fabriquer une génération d'abrutis. Parmi les reconduits, Rachida Dati à la Culture, Sébastien Lecornu aux Armées, Annie Genevard à l'Agriculture, Agnès Pannier-Runacher à la transition écologique, Catherine Vautrin au Travail et à la Santé ou encore Jean-Noël Barrot à l'Europe et aux Affaires étrangères. Quant à Aurore Bergé, elle passe des Solidarités et des Familles à l'Égalité Hommes/Femmes. Enfin, François Rebsamen arrive à la décentralisation et à l'aménagement du territoire, une délégation qu'il connaît bien. En ce qui concerne les Alpes-Maritimes, le sénateur Philippe Tabarot devient délégué aux transports. François Bayrou devra convaincre avec un budget qui n'augmente pas les impôts mais propose plus d'économies. C'est à ce prix qu'il évitera probablement la censure du RN et qu'il durera un peu plus qu'une saison... hivernale. Le principe de François Bayrou est de mettre les trublions de la politique au gouvernement pour qu'ils ne passent pas leur temps à critiquer son action. Tiendra-t-il après la fin de l'hiver ? Rien n'est moins sûr...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité